

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Désignation du collaborateur personnel de la cheffe du Département des institutions et du territoire

Le Conseil d'Etat a approuvé la nomination d'Antoine Müller en tant que collaborateur personnel de la cheffe du Département des institutions et du territoire (DIT), il entrera en fonction le 1^{er} juin 2020. Passionné par la chose publique, Antoine Müller possède une grande expérience dans la gestion des dossiers politiques liés, notamment, à l'aménagement du territoire, à la formation, au logement et aux transports. Il apportera son soutien à la nouvelle conseillère d'Etat, élue le 9 février dernier, en tant que conseiller politique et en assurant le suivi de dossiers particuliers.

Agé de 26 ans, Antoine Müller a obtenu en 2011 un CFC d'employé de commerce avec maturité commerciale intégrée. Il a ensuite suivi l'école préparatoire lui permettant d'accéder à l'Université de Lausanne. En parallèle à ses engagements professionnels, il a choisi d'y suivre un cursus validé cette année par un Master en Sciences politiques.

Depuis mai 2018, Antoine Müller travaille à la Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie (CVCI) en tant que responsable des dossiers politiques. Il est en charge de la gestion des campagnes de votation politique et assure le suivi de plusieurs dossiers (réponse à des consultations, participation à des travaux de commissions, représentations de la CVCI) dans des domaines proches de ceux du DIT, comme l'aménagement du territoire ou le logement. Antoine Müller est également conseiller communal à Cheseaux et était candidat sur la liste des jeunes PLR Vaud lors des dernières élections fédérales. Avant cela, Antoine Müller a effectué son CFC d'employé de commerce au sein de la Suva, puis a assis son expérience professionnelle en devenant chef de projet au sein du Centre patronal et collaborateur pour les campagnes au secrétariat général du PLR Suisse, à Berne.

Ce parcours varié lui a permis d'élargir sa vision face aux défis actuels et à venir dans les domaines de l'aménagement du territoire et des relations avec les institutions. Les fonctions assumées jusqu'ici par Antoine Müller lui permettront d'apporter le soutien et l'expertise nécessaires à la cheffe du DIT. Les missions qui lui seront confiées feront appel à son sens aigu de l'analyse et de l'organisation, elles consisteront principalement en du conseil politique pour la conseillère d'Etat Christelle Luisier

Brodard, ainsi que de la coordination et du suivi de dossiers particuliers. Sur proposition de la cheffe du DIT, le Conseil d'Etat a donc désigné Antoine Müller au poste de collaborateur personnel et lui souhaite plein succès dans ce mandat.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 22 avril 2020

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFTS, Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat
Antoine Müller, conseiller personnel de la cheffe du DIT

TÉLÉCHARGEMENT(S)